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須坂市教育委員会２月定例会 【会議録】 

 

１ 日 時 2022年２月 24日（木）午後 1時 30分～午後 3時 00分  

 

２ 場 所 生涯学習センター３階ホール 

 

３ 出席した委員 教育長      小林 雅彦 

         教育長職務代理者 二ノ宮邦彦 

         教育委員     土屋 保男 

         教育委員     水上 智恵 

         教育委員     山下美知子 

 

４ 説明のため出席した職員 

         教育次長     清水 秀一 

学校教育課長   中村 健司 

         子ども課長    小林 昌幸 

         人権同和教育課長 牧  俊彦 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長 北堀 智 

         文化スポーツ課長 田中 賢一 

         生涯学習推進課長 山岸 一延 

         主任指導主事   後藤 昭彦 

         指導主事     竹前 金三 

         指導主事     北村 雅 

 

５ 事務局出席職員 

庶務係長     小林 貴彦 

庶務係担当係長  安川 尚義 

 

６ 本日の会議に付した事項 

 

（１）学校等の状況報告について 

    

（２）議 題 

議案第４号 須坂市子育て就労総合支援センター条例の一部を改正する 

条例について 
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議案第５号 須坂市子育て就労総合支援センター条例施行規則の一部を改正す

る規則について 

議案第６号 須坂市教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

議案第７号 2022年３月末日で退職予定の嘱託・臨時職員について 

議案第８号 仁礼小学校及び須坂支援学校一般図書の採択について 

議案第９号 須坂市人権教育推進員の委嘱について 

                    

（３）協 議 

  子どもの学びのあり方検討会議からの提言と須坂市教育委員会のグランドデザ

インについて 

 

（４）一般行政報告 

① 教育長出席行事の報告について 

② 行事共催等承認の報告について 

③ ３月補正予算（案）について 

④  2022年度当初予算（案）について 

⑤  新型コロナウイルス発生・対応状況について 

 

（５）その他 

① 教育委員会行事予定について 

② 須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について  

③ 2022年度入学式の出席者予定（案）について 

④ その他 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  

小林教育長が開会を宣した。 

  

１ 学校等の状況報告について 

教育長が説明を求めた。 

（1）後藤主任指導主事が学校等の状況について説明した。 

・児童生徒の欠席（30 日以上）状況について、１月末現在、小学校 22 人、中学

校 54人。 

・90日以上の長期欠席者、小学校で 7人、中学校 31人。小学校で 90日以上の欠

席のある児童が中学校へ進学してから改善することは難しい。このような児童

については、引きこもりにつながってしまうため、早い段階から支援が必要で
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あり、校長・教頭会を通じて対応を依頼している。 

・１月 28日（中学校は 1月 31日）から 2月 18日まで分散登校、分散教室を実施。 

・分散登校、分散教室について各学校のアンケート結果の主な内容については以

下のとおり。 

（分散登校、分散教室の課題や成果） 

・分散登校によって子どもの生活リズムが崩れないように配慮した。朝の 8時 25

分はオンライン学活を計画、実施。子ども同士の交流も大事にした。 

・不登校傾向の児童が分散登校になってから出席する日数が増えてきた。 

・教職員の休憩できる時間が少なく、かなり負担が大きい。 

・欠席が減少した。 

・給食を毎日提供していただけたこと、毎日登校できたことに保護者から感謝の

声が寄せられた。 

・不登校傾向の生徒もリモートで参加するきっかけとなった。 

（オンライン授業の成果と課題） 

・普段の授業だとなかなか発言できないが、オンラインでは発言できるようにな

った児童が増えた。 

・保護者から「家の中をできるだけ映したくない」と言われ、ビデオを切る時間

が多かったが、オンラインにおいてどこまで児童の学習の様子を把握する必要

があるのか、またそれができるのか難しかった。 

・学習意欲が低い児童等、オンライン授業になると集中する時間が短く、気が抜

けてしまうことが多い。 

・一方で、学習課題を自ら進め、自主的に学習する児童も増えている。 

・オンラインにはオンラインなりの授業の進め方があるので、その工夫が大切だ

と分かった。 

（児童生徒や教職員の状況について） 

・行事や会議が減り、子どもに向かう時間を持てるようになった。 

・半日家にいたり、長い休み時間がない、体育の時間が少なくなったりして、子

どもたちの運動量が減っている。肥満傾向の子どもはさらに動かなくなってい

る。 

・長期に渡る分散登校、オンライン授業は、子どもたちの集中力が続かない。 

・体を動かしたり、歌を歌ったりする活動が制限され、ストレスを抱えている生

徒もみられる。 

 

２ 議 題   
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議案第４号 須坂市子育て就労総合支援センター条例の一部を改正する 

条例について 

議案第５号 須坂市子育て就労総合支援センター条例施行規則の一部を改正する

規則について 

議案第６号 須坂市教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

議案第７号 2022年３月末日で退職予定の嘱託・臨時職員について 

議案第８号 仁礼小学校及び須坂支援学校一般図書の採択について 

議案第９号 須坂市人権教育推進員の委嘱について 

教育長からの求めで、各課長が説明した。特に意見・質問無く、承認された。 

 

３ 協 議 

(1) 子どもの学びのあり方検討会議からの提言と須坂市教育委員会のグランドデ

ザインについて 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

  ・今年度、子どもの学びのあり方検討会議で議論を重ねた内容について、提言書

をまとめた。提言書は３月議会委員会で報告する。 

  ・須坂市教育委員会のグランドデザイン案は、昨年度の小中学校あり方検討会議

と今年度の子どもの学びのあり方検討会議の議論を踏まえて、幼児期から高等

学校までの学びをイメージ化したもの。教育委員の意見も踏まえ、須坂市教育

委員会のグランドデザインとしたい。 

  二ノ宮委員： 

  ・異学年集団による学習だけでなく、異学校集団による学習もできるとよい。 

  

４ 一般行政報告 

(1) 教育長出席行事の報告について 

教育長が主だった出席行事について説明した。 

    

(2) 行事共催等承認の報告について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・後援事業が４件 

 

(3)３月補正予算（案）について 

 小林教育長が説明を求め、各課長が説明した。 

  

(4) 2022年度当初予算（案）について 

  小林教育長が説明を求め、教育次長及び課長が説明した。 
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(5) 新型コロナウイルス発生・対応状況について 

  小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

・コロナ陽性者が学級内で発生した場合、須坂市では県教委の対応に合わせて、

陽性者の最終登校日から５日経過する日までを学級閉鎖とする。  

 

５ その他 

（1）教育委員会行事予定について 

小林教育長が説明を求め、各課長等が説明した。 

  次回定例会は３月 22日（火）午後２時に決定した。 

 

（2）須坂市教育委員会主催・共催大会等への出席について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

（3）2022年度入学式の出席者予定（案）について 

小林教育長が説明を求め、中村学校教育課長が説明した。 

 

（4）その他 

  無し 

 

 

小林教育長が閉会を宣した。 


